Protokolleintrag vom 25.06.2008

2008/304

Schriftliche Anfrage von Ruth Ackermann (CVP) vom 25.6.2008: Abfall, Angaben über illegale Entsorgung

Von Ruth Ackermann (CVP) ist am 25.06.2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Vor einigen Jahren wurde in der Stadt Zürich die Sackgebühr für Abfall eingeführt.

In diesem Zusammenhang, bitte ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Wie hoch absolut und in % ist die Abfallmenge, die illegal in nicht Zürisäcken fürdie Abfuhr bereitgestellt wird?
- 2. Wie hat sich diese Menge in den letzten Jahren verändert?
- 3. Ist die Menge des illegal entsorgten Abfalls in den einzelnen Stadtkreisen unterschiedlich?
- 4. Wie wird gegen Abfallsünder vorgegangen?
- 5. Wird seit Einführung der Sackgebühr vermehrt Abfall illegal auf öffentlichem Grund, Wäldern usw. entsorgt?
- 6. Wird vermehrt Abfall rund um die Entsorgungsstationen von Glas usw. deponiert?
- 7. Was unternimmt die Stadtreinigung gegen den Abfall der illegal rund um Entsorgungsstation deponiert wird?
- 8. Sollte in der Stadt Zürich, wie in anderen Städten, eine Litteringbusse eingeführt werden und wenn "nein" warum nicht?

Mitteilung an den Stadtrat